

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Sistem manajemen mutu merupakan hal yang sangat penting terhadap pengelolaan SMK. Hal ini dikarenakan SMK merupakan sekolah yang akan menciptakan lulusan yang siap kerja atau dengan kata lain SMK layaknya perusahaan dalam dunia pendidikan. Setiap kegiatan atau program yang direncanakan harus cermat, dilaksanakan dengan baik, dikontrol dan dilakukan evaluasi secara sistematis dan terdokumentasi untuk mencapai tujuan, visi, misi sekolah, serta menghasilkan lulusan yang berkualitas. Selain itu dengan adanya peningkatan sistem manajemen mutu dapat meningkatkan image / citra sekolah, menarik perhatian pihak luar serta memenuhi syarat kepuasan pelanggan.
2. Penerapan standar ISO 9001:2008 ditujukan untuk membantu dan mendukung kepala sekolah (top manajemen) dalam menjalankan manajemen sekolah. Kepala sekolah sebagai top manajemen harus bisa melaksanakan serangkaian kegiatan manajemen yang diupayakan untuk kepentingan sekolah. Program yang perlu dikembangkan di SMK adalah melaksanakan seluruh kegiatan yang ada dalam sasaran mutu dengan memperhatikan visi, misi sekolah. Program yang dilaksanakan sesuai dengan sasaran mutu yang dimuat/diemban dengan memperhatikan target atau presentasi harapan.
3. Penerapan sistem manajemen mutu dengan standar ISO 9001:2008 sering membawa dampak yang sangat positif untuk peningkatan sekolah. Dengan adanya penerapan dan sertifikasi maka sekolah akan mendapat perhatian dari beberapa

skalangan pelaku pendidikan, kepercayaan masyarakat terhadap sekolah juga semakin meningkat serta dapat meningkatkan kepuasan pelanggan. Selain itu lulusan-lulusan yang dihasilkanpun berkualitas dan siap kerja.

B. Saran

Berdasarkan simpulan di atas dapat dikemukakan beberapa saran sebagai berikut.

1. Saran bagi Kepala Sekolah selaku top manajemen agar lebih memperhatikan upaya peningkatan komitmen dan profesionalisme antara pihak Sekolah, Komite dan Orang Tua sebagai upaya peningkatan sistem manajemen mutu pendidikan di sekolah.
2. Saran bagi sekolah khususnya SMK Gotong Royong Telaga dengan adanya penelitian yang dilakukan di sekolah SMK Gotong Royong Telaga ini khususnya Guru dan Orang Tua Siswa dapat menjalin kerjasama dengan kepala sekolah untuk meningkatkan sistem manajemen mutu sekolah demi mencapai sekolah yang bertaraf internasional.
3. Serta saran bagi instansi yang terkait khususnya dinas pendidikan agar meninjau, membimbing dan lebih mendukung upaya peningkatan sistem manajemen mutu sekolah agar sekolah lebih optimal dalam menjalankan fungsi dan perannya.